

FREE MEN

« Vivre derrière des barreaux n'empêche pas d'avoir des rêves et des objectifs, et de les réaliser. »

« La force de l'être humain, le combat contre l'injustice, la puissance de l'art et de l'amour, le racisme et l'injustice du système judiciaire.»

Kenneth Reams



Raconté par la voix charismatique de Kenneth Reams, **FREE MEN** est un film sur la résilience. Dans le couloir de la mort depuis 25 ans, Kenneth a repoussé les murs de sa cellule pour devenir peintre, poète, fondateur d'un organisme à but non lucratif et organisateur d'événements artistiques - tout en luttant pour la justice.

À 18 ans, Kenneth a été condamné pour meurtre sans avoir tiré une seule balle, devenant ainsi le plus jeune condamné à mort d'Arkansas. Comment un être humain peut-il rester debout, emprisonné injustement dans un couloir de la mort, seul et sans espoir de sortie?

Ce film s'adresse à tous ceux s'engagent pour l'abolition de la peine de mort.

ANNE-FREDERIQUE WIDMANN réalisatrice.



Née en 1965 à Genève.

En 1989, elle obtient Une Licence en relations internationales de l'Institut des Hautes Études Internationales à Genève. Aujourd'hui, elle travaille en tant que journaliste et réalisatrice de documentaires pour la télévision.